



Con recursos, buscan mayor impacto en la defensa de los derechos humanos

Prevén bolsa de 1,722.3 millones de pesos para la CNDH, una reducción de 4.1%

Maritza Pérez
maritza.perez@eleconomista.mx

Para el próximo año, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) solicitó a la Cámara de Diputados cerca de 1,722.3 millones de pesos para su presupuesto; 4.1% menos, en términos reales, con relación a lo otorgado en 2024.

De acuerdo con el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, entregado este viernes por la Secretaría de Hacienda a la Cámara de Diputados, dicho organismo autónomo busca un gasto total de 1,722 millones 372,356 pesos; cifra similar a lo aprobado en 2024, cuando se le aprobaron 1,722 millones 143,661 pesos.

Cabe señalar que, pese a que el presupuesto proyectado para 2025 de la CNDH presenta un ligero incremento de 228,695 pesos en términos nominales,

en comparación a lo aprobado en 2024; con la inflación su gasto sufrirá un recorte de 73.7 millones de pesos, equivalente a 4.1% menos, en términos reales.

Este presupuesto se da en el marco del inicio de un nuevo periodo de Rosario Piedra Ibarra al frente de la CNDH, organismo que actualmente “se encuentra transformada en su estructura organizacional y programática, pero sobre todo en el enfoque con el que se asume su misión constitucional, lo cual ha implicado, entre otras muchas cosas, el ajuste de los salarios y prestaciones de los altos mandos a la baja, y del personal sustantivo y operativo.

Mayor impacto

La CNDH señaló que con estos recursos busca tener mayor impacto en la defensa de los derechos humanos en el país y en

la protección de las víctimas y de todas aquellas personas en riesgo de serlo, mediante un mejor ejercicio de los recursos públicos, el combate a la corrupción y la optimización de nuestras funciones y tareas, “sin ser una Comisión Nacional onerosa que signifique una presión de gasto para las finanzas públicas con total responsabilidad de cuidar los recursos de las y los Mexicanos”.

“Para el ejercicio 2025 se continuará con el objetivo de afianzar a la CNDH como una auténtica defensoría de los derechos del pueblo, la cual además de colocar en el centro a las víctimas y a quienes están en riesgo de serlo, logre un ejercicio pleno, oportuno y pertinente de sus atribuciones constitucionales, legales y reglamentarias, mediante el fortalecimiento de una cultura de respeto y protección a las víctimas”, concluyó.